



三

杉

川

地域連携特別号 令和4年11月18日 発行者 校長 江田慶久

**<チューリップ球根贈呈式>**

10/31(月) 草花を育てる体験を通して、植物への関心を高め、自然の恵みに感謝するとともに働く喜びを味わわせることをねらいとして、更生保護女性会・保護司会の皆様による球根贈呈式が、全校児童参加の下、本校校庭で行われました。贈呈式後、環境委員会によるプランターへの植え付けが行われました。



学校教育においては、子どもたちに地域への愛着と誇りを育み、人生の礎となる「生きる力」を育むため、学校・家庭・地域が一体となった、地域ぐるみの教育の展開が、今まで以上に重要視されています。そこで、栃木市では、学校運営協議会の活用を基盤に、コミュニティースクール及びとちぎ未来アシストネット事業を推進し、「地域とともにある学校づくり」を進めています。

今回の特別号では、10～11月に実施された行事の中から、特に、地域の皆様にお世話になった行事を日付順に紹介させていただきます。

**<和太鼓体験>**

10/26(水) 3・4年生の親子事業として、中島様ご紹介の栗山様ご夫妻を講師にお迎えし、和太鼓体験が開催されました。皆、太鼓の音の響きを全身で感じながら、初めてとは思えないくらいリズムよくたたいていました。保護者の皆さんも存分に楽しめたようです。



**<読書週間・朝の読み聞かせ>**

11/7(月)つくし会の皆様、11/8(火)アリスの会の皆様のご協力の下、読み聞かせが行われました。どの学年も本の挿絵や紙芝居を食い入るように見つめながら、お話に聞き入っていました。家読の一層の習慣づけにつながることを願うばかりです。



### <キウイフルーツ摘み体験>

11/4(金) 1・2年生が、中田東洋男様のキウイフルーツ農園を訪問し、キウイフルーツ摘みを体験させていただきました。

①キウイフルーツのでき方を知り、興味をもつ。

②キウイフルーツ農家の方のお話を聞くことを通して、地域のよさや農家の方の苦勞を知る。を  
めあてに行われましたが、たくさんのキウイフルーツに、皆、目を輝かせながら摘んでいました。

また、中田様の説明にも一生懸命耳を傾けていました。学校からの往復も交通安全に気をつけながら楽しく歩くことができました。



### <地域資源物回収>

11/12(土) 秋晴れの下、2年ぶりの資源物回収が盛大に行われました。資源物扱出にご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございます。そして、回収作業にお力添えをいただきましたPTA役員をはじめ、保護者の皆様、大変お世話になりました。収益金は、子どもたちのために大切に使用させていただきます。

新聞……………3,340 kg、23,380 円

雑誌……………1,900 kg、9,500 円

段ボール…1,570 kg、10,990 円

アルミ缶………400 kg、44,000 円

エコキャップ…150 kg、1,500 円

牛乳パック………130 kg、780 円

以上、合計 99,165 円の収益となりました。

ありがとうございました。



### <熱気球教室>

11/16(水) 市観光振興課主催による「熱気球教室」が、渡良瀬バルーンレース実行委員会の皆様を講師にお迎えし、4～6年生を対象に、本校体育館で開催されました。

①ミニ気球づくり等を通して、熱気球の原理や仕組みを学習し、空気の温まり方等の理科の学習に生かす。

②熱気球普及に取り組む人の姿を見ることで、キャリア教育の一環とする。を  
ねらいとして、ミニ気球作りや気球内体験が行われました。



### <第3回学校運営協議会>

11/16(水) 学校運営協議会委員の皆様をお迎えし、今年度3回目の協議会が次のような内容で開催されました。

1. 授業および熱気球体験参観

2. 協議

(1) 授業参観から

(2) 学校評価について

(3) その他

資源物回収報告 他



### <今後の予定>

11月28日(月) 手話教室

11月29日(火) 点字教室

11月30日(水) 授業参観・学級懇談会

11月30日(水) 6年親子事業

### <お知らせ>

本校のホームページにおいて、学校の教育活動・子どもたちの活動の様子等をタイムリーに紹介しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス

<https://tm2.tcn.ed.jp/onodera-es/>